



MAINTENIR ET DEVELOPPER LES SERVICES PUBLICS

Les services publics sont la propriété de la population. Ils existent grâce à ses impôts. Les Gouvernements et le patronat les attaquent et les livrent à la rentabilité financière via les privatisations. Ils y suppriment des postes, diminuent leurs moyens financiers, dégradent les conditions de travail des fonctionnaires, précarisent l'emploi en contractualisant les postes. La satisfaction de nos besoins passe au second plan ! Vous en vivez les conséquences journallement : courriers en retard, transports saturés, hôpitaux encombrés, classes surchargées.

Est-ce une fatalité ? Non. Pour nous, c'est un choix politique, contre lequel il faut lutter.

Le Service public comme nous le concevons, les travailleuses et travailleurs ont un emploi pérenne. Les titulaires ne subissent pas la hantise du lendemain, comme dans le secteur privé, où le patronat fait planer la crainte du chômage. Des conditions de travail stables contribuent au développement et à l'épanouissement humain hors du stress et de l'épuisement. Ils peuvent bénéficier de plans de carrière liés à la formation interne. Les représentants du personnel y seront reconnus.

Dans le secteur privé, il est possible d'avoir des conditions identiques. Pour y parvenir, Il faut s'organiser pour lutter dans et hors les entreprises, dans des syndicats, des associations et Parti politique. L'action politique est nécessaire pour ne pas l'abandonner aux puissants. Si vous y renoncez, alors la France n'est plus le pays des droits de l'Homme !